

BOLETÍN No. 198 ->>

Los temas expuestos por alumnos de la UAA en la VI Semana de Historia 2015 van más allá de los tradicionales: ARR

En la VI Semana de Historia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se expusieron temas relacionados con el arte y la cultura, denominada “camino que forjan identidades”. Este evento organizado totalmente por alumnos de dicha licenciatura, es una muestra del interés de los jóvenes por conocer aspectos del pasado, para explicar el presente y tener una visión del futuro.

Andrés Reyes Rodríguez, jefe del departamento de Historia destacó que los estudiantes de esta carrera se interesaron por desarrollar temas distintos a los que tradicionalmente se investigaban. Como parte de las actividades de la semana se desarrollan las exposiciones de los alumnos y entre tópicos abordados se pueden mencionar: El cuento medieval, El hambre en la época medieval, La peste negra y las epidemias actuales, Muralismo: David Alfaro Siqueiros, Un acercamiento al afrancesamiento en el Porfiriato: El caso de la arquitectura; entre otros de gran contenido y que marcaron una tendencia hacia aspectos poco estudiados por los historiadores.

Reyes Rodríguez también destacó que se organizaron talleres diversos que despertaron el interés de los alumnos como ejemplo en uno de ellos trabajaron acerca del papel que juega la harina de maíz en la actualidad y antes de la llegada de los españoles, y cómo la identidad de México, según han demostrado los historiadores del siglo XX, está determinada por la comida. Además de que degustaron diversos platillos.

Explicó que en la ponencia inaugural estuvo a cargo de Alfonso Pérez Romo, ex rector de la UAA y experto en el tema del arte, y donde se destacó que la belleza no sólo existe en las galerías, conciertos y obras de teatro, sino que también se encuentra en la ropa, la arquitectura, el diseño de una calle; es decir que se encuentra en nuestra cotidianidad, de ahí la importancia de que los universitarios tengan herramientas para poder apreciar estas creaciones y qué mejor manera que conocer el punto de vista del historiador en el arte y la cultura.

Para finalizar, Andrés Reyes Rodríguez, declaró que con los trabajos de investigación realizados por los futuros historiadores en la VI Semana de Historia se cumple el sueño de la superación constante del alumno, pues se busca que los estudiantes superen al maestro, lo cual se ha ido logrando; prueba de ello son las ponencias realizadas, lo cual es motivo de orgullo que demuestra la calidad en la formación de estos jóvenes que cursan su licenciatura en Historia en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

